



じいじいじい



ありがとう



賞



木のまじゅつしみたいないいじに「ありがとう賞」をおくりします。

じいじのなかの家は、台風でしん氷して、こわした方がいとまで

言われた家でした。でもじいじはみんなの思い出がつかまった家を

あきらめずに直しました。その上、たくさんのおもちゃを使って、音楽の

聞ける部屋や、ひのきぶろ、バーベキュー小屋をユツユツ作って

くれました。今はサウナ室を作っているな。わたしは進化して

いく家を見て、こうふんするよ。そんなわたしを見て、じいじが

ニコニコしているの、気づいているよ。じいじは、家にもわたしにも

笑顔とパワーをくれます。そんなじいじにどうして木が好き

なのが聞いた時、「にんべんに木と書いて『休』。じいじは木を

使っていると心が休まるんだよ。」

と、教えてくれたよね。だから

わたしもこの家が落ち

着くんだと思った。たし、木が

大好きになったよ。じいじが

家と家ぞくのことを大切に思っ

くれる気持ちとあきらめない強さのおかげ

でみんなが集まれる楽しい場所ができました。

彩より  
わたしは家を大切に思っています。

